



8月の園だより

令和4年 8月 須佐保育園

暑い日が続いているが、プールや、水遊びを楽しみにする子ども達の声、こんがり焼けた子どもたちの姿を見て毎日元気をもらっています。しかしながら、感染拡大により、しばらくプール遊びはお休みしています。

今月も暑い日はシャワーを浴びたり、汗拭きをしたりしながら休息、こまめな水分補給をするよう心掛け、熱中症などに気をつけて暑さに負けず元気一杯過ごしたいと思います。



個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。



～相談・受付け苦情について～

先日御近所の方より、スピードを出して上がって来る車がいて接触すれすれだったのでもう少しスピードを緩めて欲しいとご指摘がありました。お忙しい中ではございますが、登降園の際には坂道はなるべく徐行運転をお願いします。



8月の行事

- 9日（火）避難訓練
- 15日（月）お弁当の日
- 19日（金）プール納め
- 31日（水）誕生会



社会福祉法人の定款により、社会福祉協議会監査、理事会の承認を受けた事業報告書、財産目録、賃借対照表及び、収支計算書を開示しております。



つくし組(0歳児)

先月は子どもたちの体調に合わせて、水遊びや沐浴を楽しみました。子ども達は水に触れる事がとてもたのしいようで自ら手をパチャパチャさせ水しぶきを上げていました。午睡明けの汗拭きでは、顔や身体を汗拭きタオルで拭いてもらうとニコニコ笑顔になりとても気持ちよさそうな子ども達でした。

今月も子ども達の体調を見ながら水遊びや沐浴を行い、気持ちよく過ごしていきたいと思います。



すみれ組(1歳児)

「プールに入るよ。」と声を掛けるといつもトイレに誘っても「イヤイヤ」のやりとりがあるのですがプールの前は、とてもスマーズです。最初の頃は不安そうな子もいましたが、少しずつ水に慣れ、手で水面をたたいて水しぶきを上げたり、ジョーロで水を体に掛けたり思いついに心地よさや開放感を楽しんでいます。

今月も水遊びを中心に水分補給や休息を十分に取り、体調に気をつけて楽しんでいきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

先月、水風船を使って製作遊びをしました。両手に水風船を持ち、色んな絵の具に付けてスタンプする子どもたち。ブニュブニュする感触や絵の具でヌルヌル、ツルツルする水風船を使って5、6段のアイスクリームを作ることができました。両手が絵の具まみれになり、抵抗があった子も慣れてくると「またする」「楽しい～」と言って1枚では足りずにもう一枚作る子もいました。又水風船が割れるハプニングもありましたが、それがまた楽しいようでした。

今月は夏の昆虫に触れたり、水遊びや水鉄砲遊びなどを楽しむみたいと思います。



あたらしいおともだち

個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。



もも組(3歳児)

とうもろこしの皮むきをしました。子ども達に剥き方を説明し、保育士がしてみせると「たくさん皮があるねー」「はやくしたい」とわくわくしていました。一枚一枚ゆっくりと慎重に剥いたり、少し力がなく最後まで剥けなかったり、苦戦しながらも黄色い実が見えてくると「でてきたー！」と大喜びし、楽しいクッキングになりました。

今月は、シャボン玉遊びや水鉄砲を使って遊んだりしてみたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

年長児は、6月からそろばん、お習字教室に参加しています。とても興味を持って楽しんでおり、文字や数字に関心を持つだけでなく、行儀やお作法、準備なども学んでいます。夏祭りでは、おみこしを担ぐだけでなく、ゲームコーナーをさせてもらい、小さいお友達に優しく声を掛け、手伝ったりしながら進行の中心となり、年長さんらしさを見せてくれました。年中児もプール遊びが始まり喜んで入っています。水着に着替えるのも早くなり、衣類もしっかり畳んで、楽しんでいます。

今月は、シャワーや水遊びなどをしたり、お店屋さんごっこに向けいろいろな品物作りを楽しみたいと思います。

